



Mainz, 29. Juni 2015

Betrifft: Lärmschutz A 60

Zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 08.07.2015 stellen wir folgenden

Antrag:

Die Verwaltung wird gebeten, beim Landesbetrieb Mobilität darauf hin zu wirken, dass der Lärmschutz entlang der A 60 in Weisenau ausgebaut wird. Insbesondere soll eine Verlängerung der Lärmschutzwand entlang des ehemaligen Steinbruchs und über die Brücke an der Max-Hufschmidt-Strasse Richtung Tunnel geprüft werden.

Begründung:

Der Bereich Bleichstr., Keltenstr., Rübenacker, Laubenheimer Str., Am Steinbruch, Römerberg etc. ist vom Grundrauschen der A 60 stark betroffen. Eine orientierende Kurzzeit-Lärmmessung in der Bleichstr. vom letzten Herbst hat keine Übereinstimmung mit den Prognose-Werten aus dem Planfeststellungsverfahren zum A 60 - Ausbau ergeben. Eine Nachbesserung des Lärmschutzes scheint deswegen hier mehr als angebracht.

gez. Heribert Herrgen

Sprecher: Heribert Herrgen, E-Mail: Heribert.Herrgen@gmx.de